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无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。相信许多人会觉得范
文很难写？这里我整理了一些优秀的范文，希望对大家有所
帮助，下面我们就来了解一下吧。

幼儿园六月份伙委会会议记录篇一

1、加大户外实践教学内容。带孩子到一些现场去实地观察，
了解一些知识。让孩子能过自己的观察与感受，去体验一些
生活中的事物，丰富其社会经验。

2、课堂教学尽量采用实物。用实物，给孩子一个感性而具体
的认识；同时，实物教学更能吸引孩子们，激发幼儿的兴趣。

请家长配合：社会实践课程需要家长们的大力支持、积极地
参与；希望家长委员会的成员们向各位家长们说明情况，配
合幼儿园开展此项工作。

家长委员：积极支持幼儿园的教学活动，并愿意承担发动其
他家长参与的任务。

幼儿园六月份伙委会会议记录篇二

幼儿园租赁的房屋到今年7月到期，面对这个问题，幼儿园做
出如下决定：

1、幼儿园从四月份开始停止招生。

2、一切活动照旧进行，不会因为种种原因，影响到孩子们的
教育质量。



3、缴纳年费的家长如果退园，仍会按年费的'办法执行。

4、新园做一些相应的调整，在招生满员的情况下，尽量吸纳
这边园所的幼儿转过去。

5、本月18日召开家长会，向全体家长公布此事。

请家长配合：有好的建议、有场地信息的请提供给幼儿园；
也请提供给我们请家委会成员帮忙协调其它家长，安抚其他
家长情绪。

家长委员：配合幼儿园工作，会帮忙找场地；同时希望幼儿
园能继续办下去，孩子们继续上下去，教师们也跟着孩子们
一起继续下去。

此次参加会议的所有家长委员开始听到幼儿园合同到期的时
候，情绪有些低落，但在幼儿园将自己接下来要努力做的一
些事情公布之后，家长们一方面为自己的孩子的去向担心，
一方面，也在为幼儿园着急，积极帮着出点子，想主意。我
们深深地感动之余，只有深深的感谢，有了这样一群家长，
幼儿园的未来一定是光明的。让我们共同努力吧！

幼儿园六月份伙委会会议记录篇三

本园于4月8日下午16：30在园内举办了第一次家委会，各班
家长委员都积极参与，由于工作等原因不能出席会议的家长，
也会提前来园里说明情况并了解会议内容，有的会通过电话
来请假，面对家长们的热情与支持，在些，表示感谢！

此次会议共同讨论的事项与决议，分述如下：

幼儿园六月份伙委会会议记录篇四

会议内容：



一、任校长主持，并致欢迎词，对本学期的工作做小结。

二、任校长向全体委员做了近期学校工作情况的汇报，并
对()学校今后的发展方向与各位委员作了沟通。1、召开家长
委员会会议，这是我校办学理念和办学思路的一个体现，目
的是与家长共同探讨如何育人、如何让每一位学生科学的发
展等问题。2、对学校发展和我们工作的鞭策和鼓舞。3、一
定要认认真真、实实在在地工作，来提高我们的办学质量，
提升我们的办学层次，做到让家长放心，让社会满意。4、黄
垓中学家长委员会工作总结进行了讨论，让委员们更好的做
好学校和家长的桥梁作用，对学校发展和人才培养献计献策。
小结：我们相信只要我们与家长这种合作伙伴式的关系保持
下去，学校的工作将会做出最好成绩。

幼儿园六月份伙委会会议记录篇五

会议时间：

主题：学期工作小结

会议地点：接待室

参加人员：我校家委会成员、校行政

会议内容：

一、陈锐华校长主持，并致欢迎词，对本学期的工作做小结。

二、陈校长向全体委员做了近期学校工作情况的汇报，并对
学校今后的发展方向与各位委员作了沟通。

1、召开家长委员会会议，这是我校办学理念和办学思路的一
个体现，目的是与家长共同探讨如何育人、如何让每一位学
生科学的发展等问题。



2、对学校发展和我们工作的鞭策和鼓舞。

3、一定要认认真真、实实在在地工作，来提高我们的办学质
量，提升我们的办学层次，做到让家长放心，让社会满意。

4、民众中心小学家长委员会工作总结进行了讨论，

让委员们更好的做好学校和家长的桥梁作用，对学校发展和
人才培养献计献策。

小结：我们相信只要我们与家长这种合作伙伴式的关系保持
下去，学校的工作将会做出最好成绩。


